

Willkommen im Jahr 2018!

01.01.2018

BDK-Landesverband wünscht ein frohes neues Jahr 2018

Wir wünschen allen Leserinnen und Lesern unserer Seite und natürlich allen BDK-Mitgliedern ein frohes, gesundes und erfolgreiches Jahr 2018!

Gleichzeitig bedanken wir uns bei denjenigen, die für uns alle an den Feiertagen, zwischen den Jahren und am Jahresende im Dienst waren. Herzlichen Dank!

In der Bilanz der Silvesternacht stehen leider auch wieder verletzte Menschen, darunter auch Feuerwehrleute, Kräfte des Rettungsdienstes sowie Polizistinnen und Polizisten. Ihnen wünschen wir eine rasche Genesung.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: **PDF**